
 
Frau Stadtpräsidentin Schättiger berichtet mündlich über ihre Dienstreise nach 
China. 
Es sei wichtig gewesen, persönlich vor Ort zu sein. 
Zwei Colleges erwägen Kooperationen mit den RBZ. 
Zum einen geht es um die Ausbildung zu Mechatronikern, zum anderen geht es um Pflege-
berufe - Schwerpunkt Altenpflege. 
Zunächst soll es eine Testphase geben, ohne dass schon konkrete Vereinbarungen getroffen 
werden. Dazu sollen Lehrkräfte im Rahmen einer Hospitation abgeordnet werden. Erst im 
Anschluss an diese Testphase soll eine Entscheidung über eine mögliche Kooperation getrof-
fen werden. 
 
 
Ratsherr Kühl teilt mit, dass die Verwaltung den Bedarf an einer Sitzung der Ratsversamm-
lung im Dezember 2015 bestätigt hat. Insofern werden die entsprechenden Sitzungen der 
Gremien abzuhalten sein. 
 
Ferner weist er auf ein Schreiben von „ver.di“ hin, in dem zusätzliche Stellen für die 
Betreuung von Flüchtlingen gefordert werden. 
 
 


